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POPDA Peringkat Enam, Wako Ahmadi: yang Berprestasi Akan Diprioritaskan

JAMBI- Prestasi olahraga Kota Sungaipenuh membaik. Setelah terpuruk sepuluh
tahun terakhir, selalu dinomor buncit setiap even Akbar provinsi. Atlit muda tampil
memberi prestasi gemilang diajang Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA).

Kota Sungaipenuh Berhasil menempati peringkat enam besar. Meski hanya
mampu mengirimkan empat cabang olahraga silat, takraw, basket dan
badminton, plus cabang tinju. Atlit muda berhasil menyumbang 4 emas, 5 perak
dan 5 perunggu.   

Walikota Sungaipenuh Ahmadi Zubir  menyambut gembira capaian hasil Popda
2022. Luar biasa ditengah keterbatasan, atlit muda memperlihatkan prestasi
membanggakan. 

"Enam besar ini prestasi membanggakan. Tidak pernah dalam sejarah Kota ini
berdiri prestasi olahraganya meraih enam besar. Selalu dinomor buncit," kata
Ahmadi. 

Dikatakan, potensi atlit cukup banyak. Sayangnya tidak ditangani dengan baik.
Dibiarkan tumbuh sendiri, sehingga banyak yang berprestasi hengkang
memperkuat daerah lain.   

Kedepan, kata Ahmadi semua potensi anak muda dikembangkan, melalui jalur
pembinaan yang terarah dengan dana yang jelas dan kuat. 

"Kita lakukan pembinaan yang terarah semua atlit. Nanti kita usulkan
penambahan anggaran sehingga yang berprestasi bisa meningkat dan
mengharumkan nama Kota Sungaipenuh," kata Walikota. 

Bagaimana pehatian Pemkot terhadap atlit peraih medali, dikatakan mereka para
atlit akan diperhatikan. Mereka diprioritaskan untuk ikut lomba ke jenjang lebih
tinggi.     Disamping, jelas Wako Pemkot akan berupaya untuk memberikan
bonus semampunya.

"Anggaran saat ini terbatas, kita akan upayakan. Termasuk biaya siswa untuk
atlit berprestasi," jelas Ahmadi.   

Medali yang disumbangkan atlit Popda 2022 di Kota Jambi tiga emas
disumbangkan atlit silat, dan satu dari atlit tinju. Silat juga menyumbangkan tiga
perak, termasuk tinju dua perak. Sedangkan lima perunggu dipersembahkan dari
silat tiga, tinju satu dan cabor Sepak takraw.   

Kadis Pemuda dan Olahraga Don Fitri Jaya merespons prestasi atlit Popda 2022.
Peringkat enam besar lonjakan luar biasa dari tahun sebelumnya. Kedepan,
katanya pembinaan terhadap atlit lebih terarah bila perlu semua cabor yang
diperlombakan diikuti.

"Terimakasih kepada para atlit. Keterbatasan dana, persiapan kita bisa
meningkatkan prestasi," kata Don Fitri Jaya. 

Ketua Tim Popda Jondri Buana merasa lega bisa mengantarkan atlit Popda



meraih prestasi peringkat enam dari capaian medali. 

"Ini yang mampu kita persembahkan. Mohon maaf atas segala kekurangan.
Kedepan kita akan perbaiki dan terus meningkatkan prestasi," kata Kabid
Olahraga.(dev/Sony)


